

Disfrutaban del maltrato animal: 14 personas fueron sorprendidas en peleas de gallos en Quillota

Carabineros de la 4ta. Comisaría de Quillota, sorprendió a 14 personas reunidas en un recinto celebrando una “pelea de gallos”.

Esto ocurrió en el sector Los Almendros, cuando a raíz de una denuncia del personal de salud y municipal, uniformados se dirigieron al lugar y verificaron la realización de la actividad, por lo que 10 hombres y 4 mujeres, todos mayores de edad, fueron detenidas por infracción a las normativas vigentes.

Anuncio Patrocinado

El fiscal de turno instruyó que la dueña de la parcela pase a control de detención, mientras los demás en libertad, a la espera de la sanción sanitaria correspondiente.

Además, se tomó contacto con el SAG para verificar el estado de los animales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?